



# Ituzaingó: descuentos en kits escolares

Próximo al comienzo del Ciclo Lectivo 2023, el Municipio de Ituzaingó lanzó la campaña de descuentos “Ituzaingó vuelve al cole”, para fomentar el comercio de cercanía y ofrecer beneficios durante la época del inicio de clases.

Hasta el 6 de marzo, se podrá acceder a diferentes descuentos en rubros como librería, calzado e indumentaria escolar. Cada comercio ofrecerá una promoción particular.

Para más información escribir a desarrolloeconomicoituzaingo@gmail.com o comunicarse de lunes a viernes de 8 a 15hs al 5068-9381.

Año 32 / N° 911  
Jueves 23 de Febrero  
de 2023  
Director General  
Javier C. Romero

# El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

CONFERENCIA DE PRENSA DEL INTENDENTE DE MORÓN, LUCAS GHI, A MEDIOS LOCALES

# Trabajamos con la voluntad de mejorar la vida de las y los vecinos



Nota completa en pág 2

Nos podes leer online a través de nuestra página: <http://moron.enorsai.com.ar/>

## MORENO

La intendenta de Moreno, Mariel Fernández, firmó un convenio con la Ministra de Desarrollo Social de la Nación, Victoria Tolosa Paz, para implementar el programa “Mejorar tu hogar”

Página 4

## MORÓN

Conferencia de prensa del intendente Lucas Ghi a medios locales

Página 2

## LA MATANZA

Con la presencia del Intendente Fernando Espinoza, Axel Kicillof y Verónica Magario, se realizó el cierre del carnaval con una presencia multitudinaria y un gran show

Página 3

DECLARACIONES DEL INTENDENTE LUCAS GHI EN CONFERENCIA DE PRENSA CON MEDIOS LOCALES

# “Trabajamos con la voluntad de mejorar la vida de las y los moronenses”

El intendente de Morón brindó una conferencia de prensa donde repasó las principales acciones que lleva adelante el Gobierno local y las proyecciones para 2023. Se refirió a la próxima apertura del mercado que funcionará en Haedo. También destacó los temas vinculados a seguridad, obras, ambiente y educación.

El intendente de Morón Lucas Ghi encabezó una conferencia donde detalló algunas de las obras que la comuna lleva adelante. Entre los proyectos próximos a concretarse Ghi se refirió a la apertura del nuevo Nodo Comercial Gaona, que estará ubicado en la Av. Presidente Perón y De Los Derechos Humanos, en Haedo. Allí se comercializarán productos de primera necesidad a precios accesibles.

Respecto a las políticas de seguridad que lleva adelante el Municipio, Ghi destacó que “obviamente seguimos poniendo a disposición todos los recursos municipales para ser lo más efectivos posibles. Desde el comienzo de la gestión destinamos recursos permanentemente para renovar la flota de móviles y en la construcción de todo el sistema tecnológico destinado a la prevención que incluye cámaras, alarmas, botones de alerta rápida y la presencia de más fuerzas federales en todo el distrito”. Además, agregó que “sabemos que es una de las principales demandas de nuestra comunidad y tratamos de dar respuestas concretas. Este año vamos a hacer nuevamente una fuerte inversión, que nos permitirá aumentar la dotación de cámaras que tenemos en el distrito, entre otras acciones. Además, en el tema de la prevención del delito es clave seguir trabajando en articulación permanente tanto con la Provincia como con Nación”.

En este sentido, el intendente



también destacó que “en términos objetivos tenemos más recursos puestos al servicio de la comunidad. Eso no quiere decir que estamos satisfaciendo completamente la demanda de seguridad, pero trabajamos con la voluntad de lograrlo y estamos avanzando día a día en ese sentido. Desde el primer día de gestión no somos ajenos a ninguna cuestión que angustie a un vecino de Morón”. Entre las diferentes inversiones que realiza el Estado local que impactan directamente a una mayor seguridad, se encuentran el recambio de luminarias, la instalación de nuevas paradas seguras y los programas sociales que buscan evitar la reincidencia delictual.

Por otra parte, el intendente subrayó que Morón está “muy cerca de alcanzar el 100% de agua y cloacas. Hicimos todo lo necesario para que ese último paso donde los vecinos y vecinas pueden conectarse a la red, suceda. Cuando logremos eso, Morón será uno de los primeros municipios del AMBA en disponer de cloacas y agua en todos los hogares. Al respecto, estamos trabajando con coope-

rativas para que los vecinos que no disponen del capital para conectarse a la red, puedan tener un instrumento que facilite la conexión”.

En cuanto a obras de bacheo y asfalto, Ghi indicó que “estamos tratando de recuperar todo el tiempo y recursos que no pudimos invertir en estos años atravesados por la pandemia. Me hago cargo de tener las calles en mejores condiciones. Entre las muchas obras de mejora de calles, que hicimos y seguimos haciendo en todo Morón, estamos trabajando por ejemplo para hacer una renovación de la vieja Av. Gaona y reconvertir ese sector de nuestra ciudad. También estamos poniendo a punto nuestra usina asfáltica y tener capacidad autónoma de gestión de asfalto. En ese sentido, tenemos muchos acuerdos con Provincia y con Nación, para obras que ya venimos ejecutando y para avanzar con muchas otras, porque sabemos que esa también es una demanda importante de nuestros vecinos y vecinas”.

Fernando Espinoza cerró junto a Axel Kicillof y Verónica Magario el carnaval más grande de la Argentina

# Cierre multitudinario y con un grand show del carnaval de La Matanza

El intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, junto con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, y la vicegobernadora, Verónica Magario, participaron del cierre de los Carnavales de la Alegría, que se realizaron durante diez noches en el distrito y del que participaron más de un millón de personas al ritmo de las murgas locales y de grandes artistas populares.

Durante diez días, y de manera libre y gratuita, más de un millón de personas participaron de los carnavales del partido más grande de toda la Provincia de Buenos Aires. Todas las familias disfrutaron de un grand show de la Delio Valdez hasta un cierre con clima mundialista de la mano de La Mosca. Fueron jornadas donde grandes artistas pasaron por el escenario frente a una multitud que disfrutó de los shows y del desfile de las comparsas.

En el cierre de la última noche, el jefe comunal, expresó: “Los carnavales de La Matanza son los más grandes y los más concurridos de la Argentina y como intendente y como un servidor público, ver la felicidad de los abuelos, de los chicos, de todas las familias que vinieron a participar de estas noches de alegría y baile, es una felicidad inmensa. Los chicos no se olvidan más en la vida de estos carnavales”.

Fernando Espinoza agregó que “este año volvimos a tener en La Matanza el carnaval más grande y concurrido del país, con más de



un millón de personas que disfrutaron de estas noches de alegría y de artistas de primer nivel”, remarcó durante el festejo que convocó a miles de familias del distrito y de otras localidades del Gran Buenos Aires.

Por su parte, durante la noche del cierre, el gobernador Axel Kicillof, mencionó que “es una hermosura como está la gente; el carnaval es una fiesta popular y los gobiernos municipal y provincial acompañan toda esta fiesta”. Al tiempo que puntualizó: “Estuve recorriendo carnavales en la Provincia, pero el carnaval de La Matanza tiene una magnitud y una entrega, una gran sensación de fuerza y potencia”.

Valdez, y en González Catán, Daniel Cardozo y Néstor en Bloque. En este escenario también se hizo el gran cierre del martes, con la participación de Amar Azul y La Mosca.

El intendente también agradeció la colaboración de todas las directoras de escuelas y de los presidentes de los clubes de barrio que trabajaron junto a las niñas y niños que participaron en los corsos. “Cada murga representa a una escuela o a un club de barrio. Tenemos 200 escuelas de murga y más de 10 mil artistas pasaron por estos carnavales. Esto es el resultado del trabajo de todo el año. Y lo más importante es el acompañamiento, la motivación, la inclusión social que se genera en estos encuentros de la cultura popular”.

Para finalizar, Fernando Espinoza expresó “Es una decisión política hacer estos carnavales masivos. Nosotros creemos que la cultura es para todo el pueblo”. Y suwvwmmó: “Una vez más, acercamos la alegría de los carnavales a los barrios para que las y los vecinos disfruten de estos días de festejo popular”.

La animación de los shows durante los cuatro días, estuvo a cargo de Marcela Baños y Ramiro Rama, mientras que en las diferentes noches se hicieron presentes artistas y personalidades, como Coco Sily, Silvina Escudero y Kate Rodríguez, entre otros. Las cuatro jornadas finales de recitales, se sumaron al desfile de precarnavales que también se realizaron en las localidades de Rafael Castillo, Gregorio de Laferrere, Isidro Casanova y Aldo Bonzi.



## CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL DE NUEVO MORON

La Mesa de Conducción de la AMNM, convoca a Asamblea General a realizarse el día 1 de abril a las 10:00 hs. en la Sede Partidaria, ubicada en la calle French Nº 117 de la Ciudad, Partido de Morón.

### ORDEN DEL DÍA

- Debate de la coyuntura política.
- Definición del rol que esta fuerza política ejercerá en los comicios a Cargos Públicos Electivos a celebrarse durante el 2023 respecto a la posibilidad de efectuar Alianzas Electorales Transitorias - Definición de Alianzas Electorales.

**WEST WATER**

Pedidos y/o Consultas

011 4989 5853

Info@westwaterarg.com

Wwaterarg @wwaterarg

**Italia Helados**

Envíos Sin Cargo

4466-1546

Av. Cristiania 1723

Ete. Plaza Atalaya

**jarsat COMPUTACION**

Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico

MORON: Av. Rivadavia 18.386

Tel.: 4483-0740

Visite nuestros Productos y Servicios en [www.jarsat.com.ar](http://www.jarsat.com.ar)

Cooperativa Cotillón

**Sandra**

cooperativa.cotillonsandra@gmail.com

Crisológico Larralde 850 - 4629-0710/4627-2273

**MORÓN SHOP**

Toda la indumentaria del Gallo en un solo lugar

Todas las Tarjetas

A. Brown 828 Local 16 - Morón

Tel 4489-4845

Facebook: prego.bistro  
Delivery: 4489-0278  
4483-5214

**PREGO**

BISTRÓ & TAKE AWAY

9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs.  
Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs.  
Domingos de 17 a 00:30 hs.

del Obrero

Morón |  
 | Buenos Aires | Argentina |  
 Director General: Javier Carlos Romero  
 Publicidad: 15 6617 2891  
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar  
 Registro Propiedad Intelectual 481021

# El diario

MARIEL FERNÁNDEZ Y VICTORIA TOLOSA PAZ ACORDARON EJECUTAR EL PROGRAMA HABITACIONAL

## Implementarán el programa “Mejorar tu hogar” en Moreno

La intendenta de Moreno, Mariel Fernández, firmó un convenio con la ministra de Desarrollo Social de la Nación, Victoria Tolosa Paz, para implementar el programa “Mejorar Tu Hogar”. Se trata de una nueva iniciativa del gobierno nacional que apunta a refaccionar y adaptar las viviendas de integrantes con problemáticas de salud, enfermedad crónica, condición de discapacidad, diversidad funcional y personas con enfermedades oncológicas.



“Es una noticia que recibimos con mucha alegría porque es un programa que tiene una profunda mirada sanitaria. Cuando visitamos familias de niñas y niños que estuvieron en riesgo de vida y que tienen problemas de insuficiencia respiratoria y tienen hogares humildes, el remedio es mejorar y dignificar su vivienda para que puedan estar en mejores condiciones”, destacó la intendenta Fernández, y afirmó: “Esta política de acompañamiento a las personas más humildes y trabajadoras se da en los gobiernos populares que piensan en cómo cuidar a su gente. Tener este tipo de programa es pensar en los que menos tienen, en los más humildes y en los que más nos necesitan y para eso está el Estado: para que podamos estar cerca”.

Por su parte, la titular de Desarrollo Social expresó: “Cada una de estas familias tiene una situación de diagnóstico, no es un programa modular sino distintas modificaciones en función

de las personas que deben volver a su casa después de que hayan cambiado la condición en función de alguna de las enfermedades crónicas de la población infantil y de adultos mayores”.

“Es un programa que hasta hoy no tenían los municipios para poder resolver cuando las personas golpeaban la puerta de alguno de los intendentes para

buscar solución a esto que les estaba pasando”, subrayó.

El plan cuenta con una inversión de 10 millones de dólares procedente del Fondo Financiero para el Desarrollo de la Cuenca del Plata que se repartirán en formas iguales en los 15 municipios para la instrumentación del programa, entre ellos, Moreno. En la primera etapa, el Minis-

terio de Desarrollo Social busca la adaptación y mejora de 1.090 hogares, a las que se destinarán 7 mil dólares por vivienda.

El municipio se encargará de identificar los hogares, brindar acompañamiento, diseñar y ve-

rificar las obras. Además, la implementación del programa se realizará mediante el acuerdo de criterios para priorizar casos urgentes con la Agencia Nacional de Discapacidad y con el Instituto Nacional del Cáncer.

Pastas  
**Picada Club**  
 Boutique de Fiambras  
**ARENALES 433 - MORÓN**

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?  
**11 6617 2891**  
 dmfranco27@yahoo.com.ar  
**El diario DE MORÓN**  
 dmfranco27@yahoo.com.ar

COLEGIO WARD  
 Institución cristiana abierta a la comunidad

**Turno vespertino**

**BACHILLERATO PARA ADULTOS**  
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

**PROFESORADO DE INGLÉS**  
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

**PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA**  
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

**FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)**  
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

**ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES**  
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación y Voley / Técnicas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Cancheira 599 (B1707ASK)  
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires  
 4658-0348 - info@ward.edu.ar **www.ward.edu.ar**

“El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural”  
 Floreal Gorini

centro cultural de la cooperación  
**FLOREAL GORINI**

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA  
 Informes: [011] 5077-8000 (Boletería: int. 8313)  
 www.centrocultural.coop / CentroCulturalCooperacion